



スクラム

緊急事態宣言は解除されましたか…

8月2日から続いている緊急事態宣言が、10月1日によく解除となり、部活動も再開されました。ただ昨年も、9月～10月ごろには感染がおさまっていたのに、11月になって再び感染が広がりましたので、まだ気は抜けません。引き続き手洗い・うがい・マスク着用をしっかりと行い（特にマスク無しでの会話は厳禁）感染予防に努めてください。

第74回 体育大会

予定通り、9月30日（木）に実施されました。



緊急事態宣言中であったため、保護者の方の観戦はできませんでしたが、順位などと関係なく全員が力を出し切った、いい大会になったと思います。観戦中も自分のクラスの子を応援したり、他学年の同じクラスの子も応援したりと、いい雰囲気でした。

これからもみんなで、雰囲気の良いクラスや学年を作っていくように頑張りましょう！

76期生 学年目標②

何事にも前向きに取り組み、また支え合う人になる

優勝 6組 (123点)



準優勝 5組 (122点)



第4位 3組 (113点)

第5位 1組 (97点)

第6位 4組 (94点)

※縦割り優勝は5組でした。

10/14(木)～15(金) 中間テスト

2学期になって、学年のようすが1学期の終わりごろに比べて落ち着いてきているなあと感じています。ほとんどの人が、チャイムの鳴る前に教室に入って、授業の準備ができます。

中間テストが来週にせまってきますが、その成果が少しでもあらわれたらいなあと思っています。

本日テスト範囲表が配布されましたので、計画的に学習を進めていってください。提出物をきちんと出せるようにしましょう！